

Boletín Internacional

Edición N°19. 22 de Julio 2021. San José, Costa Rica

Proyecto de Cooperación Internacional ESTRATEGIA DE SANEAMIENTO EN CIUDADES INTERMEDIAS (como medida de acción para la detección de SARS-CoV-2) Costa Rica – Bolivia - Alemania

En el marco del Fondo Regional para la Cooperación Triangular en América Latina y el Caribe establecido por el Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo (BMZ) de Alemania y la Agencia de Cooperación Alemana al Desarrollo (GIZ), esta mañana, dio inicio de manera virtual la ejecución del proyecto *Cooperación Triangular para el Saneamiento “COTRISAN”*, el cual pretende establecer estrategias de saneamiento en ciudades intermedias de Costa Rica y Bolivia como una de acción para la detección de SARS-CoV-2.

Dicho proyecto se ejecutará a lo largo de los próximos 18 meses, bajo el concepto de cooperación internacional de doble vía, don Costa Rica funge como un actor oferente y demandante de cooperación, al igual que el hermano país de Bolivia con el apoyo técnico y financiero de Alemania, brindando de ésta manera, la oportunidad de compartir experiencias y adquirir nuevos conocimientos internacionales. Cabe indicar que se cuenta con la participación de diversas instituciones nacionales, tales como: AyA, Ministerio de Salud, Cancillería y MIDEPLAN. Por parte de Bolivia estará participando el Ministerio de Planificación del Desarrollo y el Ministerio de Medio Ambiente y Agua de Bolivia.

Líneas de Acción o Ejes del Proyecto



FUENTE: Proyecto de Cooperación.

En el evento inaugural de esta mañana se contó con las exposiciones de funcionarios de la Subgerencia de Sistemas Periféricos sobre el tema de **Lodos Fecales**, así como del Laboratorio Nacional de Aguas para el tema de **SARS-CoV-2** y finalmente de la Dirección de Cooperación y Asuntos Internacionales referente a la experiencia institucional en la organización de la **V LATINOSAN 2019**.

